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ATA 7/2024 – REUNIÃO ORDINÁRIA
Ao décimo quarto dia do mês de Agosto do ano de dois mil e vinte e quatro, às 16h,
reuniram-se na ACIPG os seguintes membros titulares e suplentes, constantes da lista de
presença em anexo. Abertura da Reunião: A Sra.Presidente, Dra. Priscila, deu as boas-vindas
a todos os presentes, relatou que tem quorum por conta de ter demandas a serem decididas
durante a plenária. Priscila, dá abertura ao primeiro assunto, que é: Gargalos Logísticos,
especialmente da cidade de Ponta Grossa/PR. Relata que essa demanda surgiu na Casa da
Indústria pelos industriais, por conta do caos do congestionamento em horários de pico,
principalmente no retorno da cidade industrial dos dias de trabalho. Ainda menciona, que foi
levantado algumas informações, mas que a tendência é piorar. Dra.Priscila informa que foi feito
o convite para o João Arthur Mor, da Federação das Indústrias, que tem um conhecimento
vasto da parte de logística e pedágios, mas não pode participar da reunião que estava sendo
realizada. Em contrapartida, ele compartilhou um material, onde consta as concessões do lote
3, que é o lote onde Ponta Grossa está inserida. Sobre o tema, Priscila faz as suas
considerações e explicações e aborda sobre os anos que iriam ser realizadas as obras,e é
mencionado que Ponta Grossa, só vai ser privilegiada no ano 6 e ano 7, onde serão realizadas
as obras do Contorno Leste, que é o local onde é mais necessitado na cidade para
desafogamento das vias. Priscila, ainda comunica que muitas empresas vão ser instaladas na
região mencionada, e aumentará o tráfego de veículos, causando mais impacto no tráfego e
congestionamento, visto que conforme dados relacionados, às obras do contorno leste só
seriam realizadas a partir do ano de 2031. Em continuação, Priscila menciona de serem
realizados ofícios para os órgãos competentes, como a ANTT, DNIT e DR, para apressurar o
processo das obras. Em decorrência disso, Dra.Priscila abre a palavra, para quem quiser falar
sobre o assunto. Ricardo Pimenta, do CDEPG, pede a fala, e menciona que corrobora com a
ideia de fazer o movimento para a estrada, mas ressalta que não devem ser só as associações.
Relata ainda, que em conversa com um diretor de uma empresa de logística, surgiu uma pauta
para ser reaberta, que é o Porto Seco, pelas demandas de empresas que podem se interessar
a virem ser instaladas na cidade de Ponta Grossa. Rafael Mansani pede a fala, e aborda sobre
as demandas do IPLAN, diz que o planejamento da malha viária é um projeto a longo prazo,
pois antes precisa de uma equipe técnica para isso, e está fazendo a reestruturação do IPLAN.
Ainda comenta sobre o Plano Diretor e o Estudo de Impacto de Vizinhança onde visa estudar e
planejar todo impacto causado ao entorno de cada empreendimento, e menciona que está
trabalhando para que aconteça no município, todo o trabalho de tráfego e estudo da
trafegabilidade. Dra.Priscila ainda voltou a relembrar para ser feito os ofícios às entidades
sobre a proposição dessa demanda, e também incluir o Ministério Público. Ricardo Pimenta,
ainda sugere que seja feito um grupo de trabalho dentro da câmara técnica, de estudo de
expansão rodoviária, para serem feitos estudos para 20 anos. A Presidente Priscila, indaga se
há alguém contra as relações dos ofícios a serem mandados para as entidades representativas
ao tema, e ninguém se manifestou contra. Após, Priscila, pede que se apresente as novas
executivas do CDEPG, Marinice e Jéssica, as mesmas fizeram suas apresentações e
considerações. Priscila agradece as duas e dá continuidade à plenária, citando que o
participante Fábio tem um convite a todos, para um evento no dia 20 de Agosto. Fábio faz suas
considerações e explicações do evento. Priscila agradece e pede para que o participante
Paulo, também faça o convite a todos, do evento de qualificação profissional. Em conseguinte,
Priscila, passa a fala para Alexandre Taques, novo coordenador da Câmara Técnica de
Comércio, Serviços e Turismo, que fala sobre projetos a serem feitos junto à Câmara Técnica.
Após, a Presidente explanou sobre a realização do evento Cidade Inovadora, com a
palestrante Santiago Uribe, da Colômbia, a ser feito em 07/11/2024, na ACIPG, o que será
extremamente válido para todos os componentes do CDEPG e Câmaras, sendo que o evento
foi aprovado por todos. Também foi dado conhecimento do pedido de transferência do fundo
financeiro do CDEPG, que atualmente está com a SMICQP - Secretaria Municipal de Indústria
e Comércio, para a Agência de Inovação e Desenvolvimento, o que facilitará os trâmites para
futuros eventos e investimentos. O Conselheiro Ricardo Pimenta falou, ainda, sobre a
oportunidade de uma visita técnica à Foz do Iguaçu, com a intenção de capacitar os membros
do CDEPG e Câmaras, principalmente na questão de políticas públicas, procurando buscar
patrocínios para tal, ideia esta que foi recebida com entusiasmo pelos presentes. Não havendo
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mais assuntos em pauta, a Presidente agradeceu a presença de todos, encerrando a
assembleia.


